

Medienmitteilung

20. Januar 2025

**Die langjährige bewährte Zusammenarbeit der Schweizerischen Gesellschaft für Ernährung mit dem Rosenfluhverlag wird ab 2025 in neuer Form weitergeführt. Durch die Integration der ernährungsmedizinischen Inhalte als Fokus in «Ars Medici» erreichen diese ein grösseres Publikum. Die Fokusausgaben stellen ab 2025 das offizielle deutschsprachige Publikationsorgan der Schweizerischen Gesellschaft für Ernährung dar.**

Die medizinische Fachzeitschrift «Ars Medici» aus dem Verlag Rosenfluh Publikationen AG richtet sich an Allgemeininternisten, Grundversorger sowie ausgewählte Facharztgruppen abhängig vom Schwerpunktthema und erscheint in einer Auflage von 7000 bis 7500 Exemplaren. Ars Medici ist bereits das offizielle Publikationsorgan der Ärzte mit Patientenapotheke (APA) sowie der Foederatio Medicorum Practicorum (FMP) und neu mit ernährungsmedizinischen Fokusausgaben ab 2025 auch das der Schweizerischen Gesellschaft für Ernährung (SGE). Die SGE ist eine gemeinnützige Organisation, die sich für die Vermittlung ausgewogener und unabhängiger Ernährungsinformationen einsetzt.

Die neue Vereinbarung, die zum Jahreswechsel getroffen wurde, ersetzt die Kooperation mit der «Schweizer Zeitschrift für Ernährungsmedizin». «Durch die Integration der ernährungsmedizinischen Inhalte in den Haupttitel des Verlags wird die Ernährungsmedizin als wichtige Querschnittsdisziplin gestärkt und einem breiteren Publikum präsentiert», so Dr. med. Christine Mücke, Chefredaktorin und Mitglied der Geschäftsleitung der Rosenfluh Publikationen AG.

#### **Über Rosenfluh Publikationen**

Rosenfluh Publikationen ist ein führender Verlag für medizinische Medien mit Sitz in Schaffhausen. Der Verlag wurde 1992 vom Verleger Dr. med. Richard Altorfer gegründet. Der Haupttitel des Verlags heisst «Ars Medici» – eine traditionsreiche Zeitschrift, die im Jahr 1911 in Wien gegründet und seither verlegt wurde. Der Verlag publiziert ausserdem verschiedene fachärztliche Zeitschriften, wie die «Schweizer Zeitschrift für Onkologie», «Schweizer Zeitschrift für Gynäkologie und Geburtshilfe in der Praxis», «Schweizer Zeitschrift für Dermatologie» und die Schweizer Zeitschrift für Psychiatrie + Neurologie» sowie das «CongressSelection» mit nationaler und internationaler Kongressberichterstattung.

#### **Über die Schweizerische Gesellschaft für Ernährung (SGE)**

Die SGE ist eine unabhängige, gemeinnützige Fachorganisation, die sich der Förderung einer ausgewogenen und nachhaltigen Ernährung und der Verbreitung wissenschaftlich fundierter und unabhängiger Ernährungsinformationen widmet. Hierfür kooperiert die SGE mit verschiedenen Akteuren und richtet sich an verschiedene Bevölkerungsgruppen sowie an Multiplikatorinnen und Multiplikatoren.

#### **Über Somedia Health AG**

Mit einem Fokus auf Medien, Marketing und Kommunikation im Gesundheitswesen strebt Somedia Health neue, wegweisende Lösungen und Dienstleistungen für die Gesundheitsbranche an. Somedia Health ist ein Gemeinschaftsunternehmen von Somedia und dem Strategieberater und Unternehmer Niklaus Leemann. Insgesamt beschäftigt Somedia als führendes Medienhaus der Südostschweiz rund 720 Mitarbeitende an rund 10 Standorten. Somedia ist in den Segmenten Regionalmedien, Vermarktung, Kommunikation, digitales Marketing und Bildung tätig.

#### **Weitere Informationen**

Dr. Niklaus Leemann, Verwaltungsrat Somedia Health AG und Rosenfluh Publikationen AG, [info@rosenfluh.ch](mailto:info@rosenfluh.ch)

Dr. med. Christine Mücke, Chefredaktorin und Mitglied der Geschäftsleitung Rosenfluh Publikationen AG, [info@rosenfluh.ch](mailto:info@rosenfluh.ch)

Dr. Melanie Loessner, Fachexpertin Kommunikation und Ernährung, Schweizerische Gesellschaft für Ernährung SGE, [m.loessner@sge-ssn.ch](mailto:m.loessner@sge-ssn.ch)